



Mitglied im DEUTSCHEN HAUSÄRZTEVERBAND

München, 09.11.2022

**Wichtig! Wahl zur Bayerischen Landesärztekammer hat begonnen
Wahlfrist endet am 28.11.2022 – Wahlunterlagen rechtzeitig zurücksenden
Ihre Stimme für hausärztliche Listen und hausärztliche Kandidat:innen zählt**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

nach der KV-Wahl steht in Bayern nun vom **14.11.2022 bis 28.11.2022** die Wahl der Delegierten zur Bayerischen Ärztekammer (BLÄK) an. **Bitte nehmen Sie unbedingt auch an dieser Wahl teil und geben Sie Ihre Stimme der hausärztlichen Liste oder den hausärztlichen Kandidatinnen und Kandidaten Ihres Stimmkreises!** Nur eine hohe hausärztliche Wahlbeteiligung ermöglicht eine starke hausärztliche Präsenz in den Gremien der Bayerischen Landesärztekammer - Voraussetzung für die Durchsetzung unserer hausärztlichen Interessen in den Gremien der BLÄK und für eine Wiederwahl unseres hausärztlichen Kammerpräsidenten Dr. Gerald Qitterer.

Gemeinsam stehen wir für:

- die Wertschätzung der ärztlichen Profession, die Förderung der Arztgesundheit, den Erhalt der Freiberuflichkeit und der ärztlichen Entscheidungsfreiheit sowie die Bekämpfung der zunehmenden Kommerzialisierung in der Medizin
- die Schaffung zusätzlicher Medizinstudienplätze, die Umsetzung der neuen Approbationsordnung und der Ausbau von Weiterbildungsverbänden
- die Stärkung bestehender Versorgungsstrukturen, insbesondere die wirksame Förderung der Niederlassung und damit der Teamversorgung in den Praxen
- die Definition originärer ärztlicher Aufgaben, die Kooperation mit nichtärztlichen medizinischen Fachberufen im Sinne einer Delegation arztentlastender Aufgaben statt Übertragung der Heilkunde sowie die Weiterqualifikation und Unterstützung der Medizinischen Fachangestellten
- ein weiteres stärkeres Einbremsen der Einflussnahme der Pharmaindustrie auf Fortbildungsveranstaltungen
- den Beschluss und Umsetzung einer neuen, angepassten GOÄ
- einen weiteren Bürokratieabbau
- eine Digitalisierung mit Mehrwert für Patientinnen und Patienten sowie Praxen
- die stärkere Förderung der Vereinbarkeit von Familie und Beruf.

Bitte bearbeiten Sie noch heute Ihren Wahlbrief und bringen Sie diesen zur Post, damit er fristgerecht bis spätestens am 28.11.2022 um 12:00 Uhr beim Landeswahlausschuss der BLÄK eingeht. **Erinnern Sie bitte auch Kolleginnen und Kollegen in ihrem Umfeld (u.a. Angestellte, ÄrztInnen in Weiterbildung und Ärztinnen und Ärzte im Ruhestand) an die Wahl! Jede Stimme zählt!**

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Dr. Markus Beier, Landesvorsitzender Bayerischer Hausärzteverband

Weitere Informationen unter www.hausaerzte-bayern.de/kammerwahl2022